

Un partenariat chirurgical innovant, notre expérience au Togo

François LAGAUTRIÈRE, VD Vincent Deutsche, BP Bruno Pernice

Résumé

Il s'agit du récit de la genèse d'une mission menée par Humaniterra, basée au départ sur un partenariat Privé France / Privé Togo, développé grâce à un partenariat Privé Togo / Public Togo et maintenant amplifié depuis Lomé capitale du Togo vers le reste du pays via le CHU de Lomé.

Innovant aussi par la bipolarité » initiale cœlioscopie / sécurité materno-fœtale puis évoluant vers des missions chirurgicales ciblées selon la demande des acteurs locaux.

Et enfin évolution possible vers la collaboration avec d'autres ONG.

Docteur François LAGAUTRIERE - Chirurgie digestive et générale - Praticien hospitalier

Hôpital de Martigues